
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

オープンキャンパス 

次回は 2/11（土）開催！ 

本校の学生たちに協力してもらいながら 

オープンキャンパスを行っています♪ 

日総の魅力をお伝えしたり、楽しい製作活動を

したりと盛りだくさんです！ 

周りに興味のある方がいらっしゃったら 

是非お誘いくださいね♬ 

ニューイヤー 

ピアノコンサート開催！！ 

1/14（土）に全校生によるニューイヤーピアノ

コンサートを開催しました🎹 

日頃の練習の成果を発揮できた学生や悔いの

残る結果となった学生など様々でしたが、今後も

地道に練習に励み、将来に向けて力をつけて 

いってほしいと願っています★ 

  

両学科 1年生 

基礎実習（1日）実施！ 

1/16（月）に両学科 1年生が本校付属園である 

おおくらの森幼稚園・保育園で基礎実習（1日）を行い 

ました。今回で 2回目の実習であり、みんな笑顔で元気に

頑張っていました！ 

1日という短い間にもかかわらず、多くのことを体験

し、学びや気づきがあったようです☆園の子どもたちも実

習生とたくさん遊んでもらい、とっても喜んでいました♪ 

今回の経験を忘れずに、これからも素敵な先生を 

目指して何事にも一生懸命取り組んでいってください！ 
2/3（金） 卒業制作発表会 

2/11（土）   第 13回オープンキャンパス 

        科目終了試験 

2/13（月）  教育実習Ⅰ開始（幼２） 

         保育実習Ⅰ（施）開始（こ２） 

2/17（金）  第 7回入試選考日 

        ※校内立ち入り禁止 

2/24（金）  第 14回オープンキャンパス 

2月の行事予定 

※前回は『絵馬製作』でした🐇 
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幼児教育学科 2年生 

いよいよ初の本実習が始まります！ 

1/19（木）に幼児教育学科 2年生が本校付属園である 

おおくらの森幼稚園・保育園で基礎実習（1日）を行いました！ 

今回は本実習直前の実習でもあり、各年齢の子どもたちの 

様子や発達段階に応じた保育者の援助やかかわり方などから、

より深い気づきや学びなどがあり一回り成長した姿が見られま

した！ 

また、同時に、講義で模擬保育を行いながら、対象の 

子どもたちの年齢に応じた活動の進め方や、配慮すべき 

ことなどを試行錯誤しながら取り組んでいます。 

      2/13からの教育実習Ⅰが楽しみです！！ 

           頑張れ！幼教 2年生 

こども学科 2年生 

保育実習Ⅰ（施設）が始まります！ 

2/13（月）から保育実習Ⅰ（施設）が 

始まります。 

 日程が変更になった学生もいますが、 

実習に向けて施設について調べたり、 

オリエンテーションで事前訪問したりなど 

各自準備を進めています！ 

   宿泊実習の学生もいますので、 

くれぐれも体調に気を付けて 

臨んでください！！ 

こども学科 3年・幼児教育学科 4年 

卒業制作発表会に向けて頑張っています！ 

2/3（金）に卒業学年による卒業制作発表会を 

開催します！ 

 幼児教育学科 4年生は、卒業論文とミュージカルの 

発表、こども学科 3年生はミュージカルのみの発表と 

なります💛 

  それぞれ 3年間、4年間の学びを全てこの発表に 

注ぐことができるよう猛練習中です！！ 

みなさん、楽しみにしておいて 

くださいね♪ 

ラスト侍                       文責 髙木  

 光陰矢の如し。誠に早いもので私の教職生活はこの４月から５０年目に入る。学生気分が抜けな

いまま、わずかな教育実習の経験を頼りに年数を重ねた２０歳代も終わり、３０歳代になった頃、私と

は一回りは年齢が違いそうな先輩教師に出会った。 

初対面の私に先輩曰く「俺はファンキーモンキーティーチャーだ。お前はファンキーモンキーティー

チャーか」と聞かれた。何のことかさっぱりわからないもののその勢いに押されつい「はい」と私は応

えていた。当時から若者の絶大な人気を誇っていたキャロル矢沢永吉にちなんだ先輩のあだ名らし

い。生徒達から肯定され慕われたネーミングだ。 

また先輩からはことある毎に「俺を辞めさせきる奴は誰もいない、お前も生徒のためなら思い切っ

て何でもやれ」と檄をとばされた。先輩の勤務校に桜の花やレンゲ畑に花が咲けば敷地内で若手を

集めて大宴会。そんな時代だった。今では考えられないが間違いなく教育愛に満ちていた。それ以後

そんな迫力のある先輩には出くわすことがなかった。私は有能な熱い後輩達に何かなしえているの

だろうか。時々たまらなく先輩に会いたくなる。正しく先輩は私にとってラスト侍である。   

 

校長室の窓から 


